



► PENYERTAAN MODAL

Dua BUMD Dapat Dana Miliaran Rupiah

UMBULHARJO—Pemkot Jogja menyuntikkan modal segar senilai puluhan miliar rupiah kepada dua Badan Usaha Milik Daerah (BUMD), yakni PDAM Tirtamarta dan PD Jogjatama Vishesha.

Kebijakan ini merupakan amanat dari Perda Kota Jogja No.17/2018 tentang Penambahan Penyertaan Modal kepada BUMD yang dibatasi sampai periode tertentu.

"Untuk PDAM itu menyelesaikan Perda lama, itu kan dibatasi tahun makanya kami dorong lagi, terutama penambahan modalnya untuk

pergantian pipa," kata Ketua Komisi B DPRD Kota Jogja, Susanto Dwi Antoro, Senin (13/2).

Dalam Perda No.17/2018, penyuntikan modal diberikan kepada dua BUMD yaitu PDAM Tirtamarta dan Bank BPD DIY. Kepada PDAM Tirtamarta Pemkot Jogja wajib menggelontorkan tambahan modal sebanyak Rp88,6 miliar lebih dimana sebanyak Rp15,4 miliar lebih sudah disetor sebagai modal dasar. "Sisanya yang untuk PDAM itu kan Rp36 miliar lagi, pada tahun ini kami suntik lagi sebanyak Rp16 miliar," kata Antoro.

Penyertaan modal baru kepada PDAM Tirtamarta itu nantinya difokuskan kepada peremajaan infrastruktur terutama bagian perpipaan. Antoro menyebut, jaringan pipa PDAM sampai sekarang bahkan masih ada yang menggunakan pipa zaman Belanda. Padahal sebanyak 140 hotel sudah menjadi langganan dari perusahaan pelat merah itu.

"Selain sudah lawas, angka kebocoran air hilang di jalan juga tinggi, sehingga potensi jalur itu harus dioptimalkan dan sifatnya segera," ungkapnya.

Sedangkan untuk penyertaan modal

bagi PD Jogjatama Vishesha selaku pengelola XT Square juga dilakukan secara bertahap namun tidak seperti dua BUMD yang disebut dalam Perda No.17/2018 yang mengatur batas waktu pendanaan dengan jangka empat tahun sejak Perda itu diundangkan.

Menurut dia, modal segar yang dikuncurkan kepada PD Jogjatama Vishesha akan berupaya dalam menambah unit usaha bisnis. Selain itu Pemkot juga mendorong PD Jogjatama untuk menggarap proyek perumahan rakyat bagi pekerja berpenghasilan rendah. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. PD. Jogjatama Vishesha			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005